

Sport

In der Gemeinde Allschwil gibt es zahlreiche Möglichkeiten, sich sportlich zu betätigen. Eine wichtige Rolle spielen hierbei die lokalen Sportvereine, welche regelmässige Trainings für ihre Mitglieder anbieten.

Speziell für Schulkinder gibt es die Angebote des freiwilligen Schulsports. Am jährlich stattfindenden Sportbazar haben sie zudem die Möglichkeit, verschiedene Vereinssportarten kennenzulernen.

Mit dem Allschwiler Sportpreis werden jedes Jahr herausragende Athletinnen und Athleten aus der Gemeinde geehrt. Die Auszeichnung wird zudem an Personen, welche sich besonders stark für den Sport engagieren, verliehen.

Weiterführende Informationen finden Sie unter den betreffenden Menüpunkten.